

## Alle Jahre wieder!

Jetzt kommt mit dem Weihnachtsbasar auch die Weihnachtsstimmung ans  
LLG!

Wie jedes Jahr stand auch dieses Jahr das B-Gebäude ganz im Zeichen des  
Weihnachtsbasars – am 22.11. war es mal wieder soweit.

Zuerst wurden die Besucher vom Orchester des LLGs mit fröhlichen  
Weihnachtsliedern begrüßt und dann ging's auch schon los. Von selbst  
gemachten Schokoäpfeln, bis hin zu Engeln aus Holz gab es viel Auswahl und  
tolle Dinge zu kaufen, aber die wohl ausgefallenste Idee war wahrscheinlich  
der Fotostand der 5f und 6f.

Man darf natürlich nicht die Eltern, welche netterweise die Gäste mit leckeren  
Essen in der Mensa bedienten, vergessen.  $\frac{1}{4}$  des fleißig erarbeiteten Geldes  
wurde dieses Jahr an eine Stiftung für Kinder in Armut spendet.

Unsere Neulinge, die Fünfer, fanden diese Erfahrung sehr toll und hoffen auf  
eine genauso tolle Stimmung nächstes Jahr, wie auch wir.

*Alexandra Blümel, Journalismus Klasse 8*

